

Estimadas familias:

Os informamos que a partir del lunes 16 de marzo y durante un plazo de dos semanas (aunque este plazo podría prorrogarse si la situación lo exige), se cierran los centros educativos. El profesorado atenderá al alumnado en la forma que cada tutoría considere oportuno atendiendo a las medidas referidas al nuevo modelo de organización y funcionamiento de los centros educativos, derivadas del COVID-19. En todo caso, no es un periodo de vacaciones, sino de trabajo en casa.

Dado que la situación es cambiante, nos iremos poniendo en contacto para informaros de todas las novedades que se vayan produciendo.

Ante cualquier duda que pueda surgir, será atendida por teléfono o por correo electrónico. La secretaría del centro estará abierta exclusivamente, para el proceso de admisión de matrículas del alumnado nuevo del próximo curso.

Puestos en contacto con los Ayuntamientos de las localidades del CRA, os transmitimos que las medidas que se van a tomar (cierre de polideportivos, parques, instalaciones municipales...) obedecen a una situación de extrema emergencia y es necesario que vuestra colaboración sea muy estricta demostrando nuestra responsabilidad ciudadana.

En las tutorías hemos hablado con el alumnado para informarles y concienciarles de la situación.

Una vez más, gracias por vuestra colaboración.

El Equipo Directivo